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COMITÊ GESTOR REGIONAL DO SISTEMA E-GESTÃO 

 
 
Data: 18/08/2015 

Local: Salão Nobre da Presidência (prédio-sede) 

Presenças: Juiz Ricardo Fioreze,  Sra. Carolina da Silva Ferreira, Sr. Aldo da Silva 

Jardim, Sr. Flavio Cesar Girotto, Sr. Francisco José Fetter Furtado, Sra. Nora 

Helena Rothfuchs Albrecht, Sra. Cristina Schmidt, Sra. Luciana Tirelli Lopes 

Pulvirenti da Silveira, Sr. Luiz Eduardo de Freitas e Sra. Elizete de Fátima de 

Freitas Machado. 

Secretário: Francisco José Fetter Furtado (AGE) 

 
Pauta: reunião mensal do Comitê, para correção de eventuais inconsistências 

nos dados estatísticos remetidos ao Tribunal Superior do Trabalho, nos 

termos do artigo 3º da Portaria nº 3.395, de 26 de Junho de 2014. 

 

Previamente à reunião, foram encaminhados aos componentes do Comitê 

relatórios com erros de validação dos dados do sistema e-Gestão, referentes ao 

primeiro lote da remessa de dados do mês de julho/2015. 

 

Coordenação da reunião: Juiz Ricardo Fioreze 

Hora de início: 14h35min 

Hora de término: 14h50min 

 

Aos dezoito dias do mês de agosto de 2015, às 14 horas e 35 minutos, no Salão 

Nobre da Presidência, realizou-se reunião do Comitê Gestor Regional do Sistema 

e-Gestão, na qual estiveram presentes o Juiz Ricardo Fioreze, Sra. Carolina da 

Silva Ferreira, Sr. Aldo da Silva Jardim, Sr. Flavio Cesar Girotto, Sr. Francisco José 

Fetter Furtado, Sra. Nora Helena Rothfuchs Albrecht, Sra. Cristina Schmidt, Sra. 
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Luciana Tirelli Lopes Pulvirenti da Silveira, Sr. Luiz Eduardo de Freitas e Sra. 

Elizete de Fátima de Freitas Machado. A Nora disse que foram tratadas as 

inconsistências de junho, e um novo lote já foi enviado, não tendo sido apontado 

erro de validação. Quanto ao mês de julho, a Nora comentou que, quanto ao 1º 

grau, não foi apontado erro. Quanto aos dados de 2º grau, houve 2 tipos de 

problemas. O primeiro na regra do item referente a “Processos pendentes de 

conclusão para o relator”, que havia sido alterada no final do mês de julho, erro que 

já foi corrigido. O segundo problema foi referente a 4 processos que apresentaram 

erros em seus andamentos que geraram erros na regra de validação do item 

“Processos aguardando pauta em Secretaria”, em relação ao que já foi solicitada a 

correção correspondente. Nada mais. 

 

Reunião encerrada às 14h50min. 


